

miércoles 25 de marzo de 2020

Los Playmobil también se quedan en casa



Policías locales de Málaga en versión playmobil

Una vez más, sois los pequeños de la casa los que nos dais toda una lección. Julia y Jaime ponen sus playmobil y Valentina su voz para decirnos a todos que debemos quedarnos en casa en un entrañable vídeo realizado por Audiovisuales de la Policía Local de Málaga.

Transcripción del texto íntegro: "Queridos amigos, tenéis que quedaros en casa unos días, porque si salís vais a poner malita a toda vuestra familia. Portaos bien y estad tranquilos. La Policía cuida de nuestras calles. Gracias. (Aplausos)"

#PlaymobilEnCasa #QuedateEnCasa #PolicíaLocal #PoliciaEspaña

La noticia en los medios

Ver noticia en Diario Sur

[<https://www.diariosur.es/sucesos/policia-local-recurre-20200325150951-nt.html>]

Ver noticia en La Opinión de Málaga

[<https://www.laopiniondemalaga.es/malaga/2020/03/25/confinamiento-coronavirus-explicado-playmobil/1155211.f>]

Ver noticia en Cope

[<https://www.cope.es/emisoras/andalucia/malaga-provincia/malaga/noticias/video-mensaje-policia-local-malaga-p>]

Ver noticia en El Desmarque Málaga

[<https://eldesmarque.com/malaga/polideportivo/225396-video-la-policia-local-de-malaga-ficha-a-los-playmobil-par>]

Ver noticia en La Diversiva

[<https://ladiversiva.com/video-quedate-casa-ninos-playmobil>]

Vídeo Policía Local Málaga